
Sanità,  Rocca:  “Dispiaciuto
per  Francesca  Mannocchi,
liste  d’attesa  priorità
assoluta”

ROMA- «Sono sinceramente dispiaciuto per quanto accaduto a
Francesca Mannocchi, così come lo sono ogni volta che accade
ad  un  nostro  cittadino  un  problema  simile.  L’errore  di
comunicazione  che  ha  determinato  questo  intollerabile
inconveniente  è  stato  immediatamente  corretto.

Il tema delle liste d’attesa non è solo al centro della mia
agenda: è una priorità assoluta. Abbiamo raggiunto un livello
di rispetto dei tempi che si avvicina al 96%, ma è proprio su
quel 4% residuo che si concentra il mio impegno più profondo.
Perché in quel 4% ci sono storie, persone, sofferenze. Non
avrò pace finché la sanità pubblica del Lazio non garantirà a
tutti, davvero a tutti, il diritto di essere curati senza
sentirsi lasciati indietro». Lo dichiara il presidente della
Regione Lazio, Francesco Rocca.
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